
                                                                                     
                                                                 

  

Al Sindaco 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su spostamento sede polizia Locale a Cesanella 
 
 
Premesso che si è appreso dagli organi di stampa che, sembrerebbe senza un avviso preventivo, si sia 
spostata la sede della polizia locale alla Cesanella; 
 
Premesso che la situazione è stata denunciata dalla FP CGIL attraverso una lettera e un comunicato; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Come si è arrivati alla decisione di spostare la polizia locale alla Cesanella? 
-Sono stati informati i vigili urbani della scelta prevista? 
-Questa scelta, in termini operativi, è considerata strutturale o temporanea? 
-Con chi è stata condivisa questa scelta? 
 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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